

Se inicia taller literario 3545

Dirigido por el escritor Jaime Valdivieso.

Un Taller de Iniciación a la Literatura comenzará a dictarse mañana a las 18.30 horas en el Centro Arte de Viña del Mar (2 Norte 610), bajo la dirección del profesor y escritor Jaime Valdivieso.

El taller se desarrollará los días martes hasta el próximo mes de diciembre y está destinado a un amplio espectro de personas interesadas por el arte de las letras: escritores o simples amantes de la poesía en la narración.

Según informó el propio Valdivieso, el taller no plantea requisitos, ya que "se trata de abrir posibilidades a las personas que deseen adquirir conocimientos en la materia o progresar más allá de donde hoy se encuentran. Es un taller abierto, donde se partirá de las cosas más simples, para llegar a niveles más elevados a medida que se avance en los encuentros".

"Para hacer más amenas y comprensibles las actividades —agregó Valdivieso—, junto con desarrollar los elementos teóricos de la poesía y el cuento, se analizarán algunos trabajos de autores de reconocida universalidad. Pero junto con eso, esperamos contar también con la presencia, cada dos o tres semanas, de connotados poetas y narradores nacionales. Léase Raúl Zurita, Poli Délano, Enrique Lihn y otros".

Agrega el escritor y ensayista que "se realizará un trabajo flexible y abierto, en el que se dará una amplia gama de posibilidades para provecho de los asistentes".

VUELTA A LA ZONA

Junto con estos detalles, Valdivieso hizo presente que las actividades que está desarrollando en la zona son en verdad "un regreso a mi tierra, puesto que soy nacido en estos lugares. Lo anterior no ha sido más que una larga ausencia".

Desde hace un tiempo está vi-



Jaime Valdivieso, escritor.

viendo en Reñaca, desde donde sale a realizar actividades de taller, conferencias y disertaciones a Los Andes, Viña del Mar y otros puntos.

Paralelamente con eso, sigue escribiendo y publicando. Sus últimos títulos son "Realidad y ficción en Latinoamérica", un ensayo que salió bajo el sello de Joaquín Mortiz, de México; "Las máscaras del ruiseñor", una novela gótica; "Bajo el signo de Orfeo", un ensayo sobre dos poetas; "Infancia y estío", un volumen de poesía, y "País de la ausencia", un libro de cuentos.

Por publicar se encuentra el ensayo "Chile, un mito y una ruptura", en Ediciones LAR de Santiago.

La otra actividad de Jaime Valdivieso es la docencia, que ha practicado en aulas chilenas, mexicanas, españolas y norteamericanas, ya como profesor, como director de talleres o invitado a escuelas de temporada.

También publica en revistas y diarios de nuestro país.

61 Mercurio, Valparaíso, 12-X-1987 p. 7. RCB 0558

Se inicia taller literario [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se inicia taller literario [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa